



► POTENSI WILAYAH

Kampung Wisata Kali Gajah Wong Dilirik Mahasiswa Asing

UMBULHARJO—Kampung Wisata Kali Gajah Wong, Kelurahan Giwangan jadi tempat belajar 108 mahasiswa Australia di Jogja. Kunjungan studi bertujuan untuk mengetahui model pengembangan komunitas warga pinggir sungai dalam menghadapi tantangan, Rabu (11/1).

Ketua Kampung Wisata Kali Gajah Wong Suwarto menjelaskan dalam kunjungan belajar tersebut mereka turut mempromosikan wisata di wilayah yang berada di Kemantren Umbulharjo ini. "Ini jadi potensi wisata baru kami sebagai sumber pengetahuan, ternyata bisa dikembangkan ke sana," katanya, Rabu sore.

Suwarto mengatakan petugas Kampung Wisata Kali Gajah Wong menjelaskan sejarah

warga Kali Gajah Wong yang dulunya terkenal sebagai perusuh dan tempat prostitusi tapi dapat mentransformasi diri dengan lebih baik. "Transformasi kehidupan warga kami yang dulunya kelam jadi lebih cerah dengan mengelola wisata ini ternyata jadi inspirasi mahasiswa Australia," ujarnya.



Kondisi Kali Gajah Wong yang lebih tertata dan bersih, jelas Suwarto, juga menarik perhatian mahasiswa Australia. "Mereka sangat antusias mendengar pengalaman kami merawat sungai ini agar tetap bersih



Kunjungan studi mahasiswa Australia di Kampung Wisata Kali Gajah Wong, Rabu (11/1).

dan tertata, tidak kotor lagi, tidak jadi tempat buang sampah juga," jelasnya.

Kunjungan studi tersebut, lanjut Suwarto, meningkatkan semangat para pengelola kampung wisatanya. "Kami

jadi lebih semangat agar makin menjadikan Kampung Wisata Kali Gajah Wong untuk terus berkembang dan meningkat dalam banyak hal," katanya. Tiga potensi utama kampung wisata tersebut, menurut

Suwarto, adalah Dermaga Cinta, Bendungan Lepen, dan Kampung Kelengkeng. "Tiga potensi ini akan terus kami tingkatkan karena memang sudah terbukti meningkatkan ekonomi masyarakat dan mempererat gotong royong sosial antarwarga," katanya.

Lurah Giwangan Dyah Murniwarini turut mengapresiasi capaian Kampung Wisata Kali Gajah Wong. "Kami turut bangga dengan keberadaan kampung wisatanya, semaksimal mungkin akan terus diakomodasi," katanya.

Dyah berharap lewat kampung wisata tersebut warganya dapat lebih guyub dan dapat dijadikan sarana meningkatkan ekonomi masyarakat Giwangan. (Triyo Handoko)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005